



PACK DE BIENVENUE YKA YKA WELCOME PACKAGE

www.yennekidsacademy.com




Bienvenue à YKA, votre nouveau chez vous loin de chez vous!

Ce guide d'accueil est conçu pour vous aider à vous familiariser avec notre établissement et à vous préparer pour une rentrée scolaire réussie. Nous sommes ravis de vous accueillir dans notre communauté éducative et de vous accompagner tout au long de votre parcours scolaire.

Welcome to YKA, your new home away from home!

This welcome guide is designed to help you familiarize yourself with our school and prepare for a successful start to the new academic year. We look forward to welcoming you to our educational community and supporting you throughout your school career.

 www.yennekidsacademy.com

 admissions@yennekidsacademy.com

 +221 77 701 52 52 / +221 33 871 27 82

 Yenne-Kel, Rte Toubab Dialaw
BP 20000 Dakar, Senegal



Mot du Directeur de YKA

Welcome from YKA's Principal



Babacar SECK

Nous vous souhaitons la bienvenue pour cette année 2024-2025 dans cette école d'excellence, multiculturelle pour accompagner vos enfants, nos enfants à monter les escaliers pour figurer parmi les jeunes leaders du futur.

Avec toute l'équipe pédagogique et administrative de YKA nous ne ménagerons aucun effort pour mener à bien cette mission exaltante et restons engagés pour relever les défis pour le bénéfice de la communauté autour de Yenne Kids' Academy.

We welcome you to this year 2024-2025 in this school of excellence, multicultural to accompany your children, our children to climb the stairs to be among the young leaders of the future.

Together with the entire YKA pedagogical and administrative team, we will spare no effort in carrying out this exciting mission and remain committed to meeting the challenges for the benefit of the community around Yenne Kids' Academy.



Informations Scolaires

School information



1

Calendrier annuel

Vous souhaitez connaître les dates des vacances scolaires, les jours fériés et les événements importants de l'année ? Consultez notre calendrier académique en ligne : [Calendrier academique.PDF](#)

1

Annual calendar

Would you like to know the dates of school vacations, public holidays and important events throughout the year? Consult our online academic calendar: [Academic calendar.PDF](#)

2

YKA Classroom

venez rencontrer votre responsable de classe durant l'orientation pour les nouvelles familles le samedi 21 septembre!

2

YKA Classroom

Come meet your class head teacher during Orientation Day on **September 21**

3

La liste des fournitures scolaires

Pour que votre enfant soit bien équipé dès la rentrée, consultez la liste détaillée des fournitures à acheter en cliquant ici : [Manuels et fournitures scolaires](#)

3

Let's visit your child's classroom at YKA

To make sure your child is well equipped for the new school year, click here to consult the detailed list of supplies to buy: [Textbooks and school supplies](#)

3



Personnalisez votre parcours scolaire

Customize your school career

- **Options pédagogiques**

YKA vous offre la possibilité de choisir des options pédagogiques qui correspondent à vos centres d'intérêt.

- **Pedagogical options**

YKA gives you the opportunity to choose your LEARNING options that match your interests.





Informations Financières

Financial informations

Facture annuelle

Vous trouverez ci-joint un document détaillé présentant l'ensemble des frais annuels liés à la scolarité de votre enfant. Ce document comprend :

- Les frais de la cantine (obligatoire)
- Les frais de scolarité
- Les frais annexes (optionnels)

Annual bill

Enclosed you will find a detailed document outlining the annual fees for your child's schooling. This document includes :

- Canteen fees (obligatory)
- Tuition fees
- Optional extras

Tableau d'échelonnement 24-25 Primaire |
Grading table 24-25 Primary

Tableau d'échelonnement 24-25 Prescolaire |
Grading table 24-25 Preschool



Informations Financières

Financial informations

Lettre d'engagement financier

Pour confirmer votre inscription et vous engager à régler les frais de scolarité dans les délais impartis, nous vous invitons à signer et à renvoyer la lettre d'engagement financier jointe à ce guide. Ce document est également disponible en ligne .

Letter of financial commitment

To confirm your enrolment and commit to paying your tuition fees on time, we invite you to sign and return the financial commitment letter attached to this guide. This document is also available online.

[ENGAGEMENT POUR LE PAIEMENT DES FRAIS DE SCOLARITE 2024-25 Prek.PDF](#)

[ENGAGEMENT POUR LE PAIEMENT DES FRAIS DE SCOLARITE 2024-25 Primary.PDF](#)

[COMMITMENT TO PAY SCHOOL FEES 2024-25 Prek.PDF](#)

[COMMITMENT TO PAY SCHOOL FEES 2024-25 Primary.PDF](#)

• Modalités de paiement

Nous vous proposons différentes options de paiement pour faciliter votre règlement :

Paiement annuel

Paiement échelonné

• Terms of payment

We offer a range of payment options to facilitate your settlement:

Annual payment

Payment by instalments



Votre quotidien à l'école YKA

Your daily life at YKA

1 Règlement intérieur

Le règlement intérieur gouverne la vie scolaire de tous les jours au sein de l'établissement. Il est important de le lire attentivement et de le signer pour marquer votre accord. Vous pouvez consulter et télécharger le règlement intérieur en cliquant ici : [Règlement intérieur.PDF](#)

1 Rules and regulations

The school rules and regulations govern day-to-day school life. It is important that you read them carefully and sign them to indicate your agreement. You can consult and download the school rules by clicking here : [School rules.PDF](#)

2 Port de l'uniforme et bonne conduite

Le port de l'uniforme à l'école est obligatoire et les tenues scolaires sont fixés en début d'année scolaire par note de service notifiée aux familles. Pour la sécurité de votre enfant, il/elle devra porter des chaussures fermées (marron, noir et sans talon). A l'école, l'élève arrive propre et coiffé(e). Les mèches y sont proscrites. Il doit prendre soin de ses vêtements, du matériel mis à sa disposition, de son cartable et de ses fournitures.

2 Uniform and good conduct

School uniforms must be worn at all times, and school dress is determined at the beginning of the school year by a memo sent to families. For your child's safety, he/she should wear closed-toe shoes (brown, black and without heels). Pupils must arrive at school clean and with their hair combed. Wicks are forbidden. He/she must take care of his/her clothes, equipment, school bag and supplies.







Cantine Scolaire

School Canteen

Horaires et modalités

À YKA, nous avons mis en place un rythme alimentaire régulier pour assurer le bien-être de vos enfants. Les collations sont servies à 10h30 et sont composées de céréales ou d'amuse-bouches, alternant ainsi les plaisirs gustatifs. Pour les repas, les plus jeunes (préscolaire) déjeunent à 12h30, tandis que les élèves du primaire prennent leur repas à 13h. Chaque repas comprend un hors-d'œuvre, un plat principal et un dessert.

Schedules and procedures

At YKA, we've established a regular eating schedule to ensure your children's well-being. Snacks are served at 10:30 a.m. and consist of cereals or appetizers, thus alternating the pleasures of taste. As for meals, the youngest children (preschoolers) have lunch at 12:30 p.m., while primary school children have lunch at 1 p.m. Each meal includes an appetizer, main course and dessert.

Un menu équilibré et varié

Nous proposons un menu équilibré et adapté aux besoins nutritionnels des enfants, élaboré par un diététicien. Le menu est renouvelé chaque semaine et tient compte des saisons et des goûts des enfants.

A balanced and varied menu

We offer a balanced menu adapted to the nutritional needs of children, prepared by a dietician. The menu is renewed every week, taking into account the seasons and the children's tastes.





Allergies et régimes alimentaires spécifiques

Si votre enfant souffre d'une allergie ou suit un régime alimentaire particulier, merci de nous en informer dès l'inscription. Nous ferons tout notre possible pour adapter les menus à ses besoins.

Votre enfant a des allergies ? Remplissez ce formulaire : [Formulaire des allergies](#)

Allergies and special diets

If your child suffers from an allergy or has a special diet, please inform us as soon as you register. We will do our utmost to adapt the menus to your child's needs.

Does your child have allergies? Fill in this form: [allergy form](#)

Contact

Pour toute question concernant la cantine scolaire, n'hésitez pas à contacter **Maman Amy** au numéro de téléphone suivant : **+221 77 701 52 52 | 33 871 27 82;**

Contact

If you have any questions about the school canteen, don't hesitate to contact **Maman Amy** on **+221 77 701 52 52 | 33 871 27 82.**



Exemple de menu YKA

Sample YKA menu

Menu
Octobre / October

YENNE Kids ACADEMY

YENNE Kids ACADEMY

CANTINE YKA: là où l'on mange bien, nutritif et équilibré tout le long du mois!
CANTINE YKA: where you can eat good, nutritious, balanced food all month long!

	Lundi / Monday	Mardi / Tuesday	Mercredi / Wednesday	Jeudi / Thursday	Vendredi / Friday
SEMNAINE 1 WEEK 1	Fondé Salade de légumes Viande aux haricots blanc Fruit de saison	Mini pizza Ratatouille de légumes Poulet braisé et vermicelle Smoothie	Thiacry Salade de légumes Thiou poisson Salade de fruit	Fataya Salade niçoise Bœuf straganoff Fruit de saison	Lakh Salade chinoise Riz au poisson Lassi
SEMNAINE 2 WEEK 2	Riz au lait Trio de légumes Steak Frites crudités Fruit de saison	Fataya Coleslaw Poisson braisé atiéké avec sauce moyo Yoghurt à boire	Thiacry Salade composée Poulet au curry Salade de fruit	Tacos Coleslaw Spaghetti bolognese Fruit de saison	Mini pizza Légumes de saison Riz au poulet Popsicle
SEMNAINE 3 WEEK 3	Fondé Légumes de saison Couscous marroccain à la viande Fruit de saison	Mini chawarma Salade composée Poulet pané Smoothie	Thiacry Salade ordinaire Yassa poisson Salade de fruit	Croque-monsieur au jambon Légumes sautés Pâtes au poulet Fruit de saison	Lakh Légumes de saison Riz au poisson Lassi
SEMNAINE WEEK 4	Fondé Salade niçoise Viande grillée Pommes sautés Fruit de saison	Mini chawarma Salade composée Poulet rôti au gratin Yoghurt à boire	Thiacry Légumes râpés Saka Saka Salade de fruit	Fataya Légumes de saison Pâte Sauce rouge Fruit de saison	Lakh Légumes sautés Paella Popsicle



LES ACTIVITÉS A YKA

ACTIVITIES AT YKA

A YKA, nous sommes une académie multiculturelle offrant une panoplie d'activités internationales et culturelles qui enrichissent le quotidien de nos petits pensionnaires, et ouvrent leurs yeux à la réalité du monde dans lequel ils évoluent. Une grande partie de notre vie scolaire est également dédiée à l'engagement communautaire, avec des actions communautaires au programme chaque deux vendredis dans la communauté de Yenne et environs accueillant l'école.

Pour un aperçu des fêtes et activités célébrées à YKA, veuillez consulter nos newsletters de l'année passée disponible ici www.yennekidsacademy.com/Newsletters.

At YKA, we are a multicultural academy offering a wide range of international and cultural activities that enrich the daily lives of our little boarders, and open their eyes to the reality of the world in which they live. A large part of our school life is also dedicated to community involvement, with community actions taking place every second Friday in the community of Yenne and the surrounding area where the school is located.

For an overview of the festivities and activities celebrated at YKA, please consult our newsletters for the past year, available here www.yennekidsacademy.com/Newsletters.





LES ACTIVITÉS A YKA

ACTIVITIES AT YKA

Enfin pour la pleine réussite de nos activités communautaires a YKA, nous aurons besoin de votre engagement - vous les parents! Si vous êtes intéressé(e)s a vous porter volontaire pour organiser, faciliter ou participer aux activités de l'école et contribuer a enrichir la vie scolaire pour nos enfants a YKA pour nos enfants, merci de contacter **Mlle Ba** au **77 701 52 52**.

Nous espérons vous voir souvent cette année autour des activités a YKA!

Finally, for the full success of our community activities at YKA, we will need your commitment - you the parents! If you are interested in volunteering to organize, facilitate or participate in school activities and help enrich school life for our children at YKA for our children, please contact **Ms Ba** on **77 701 52 52**.

We hope to see you around the activities at YKA this year!





Hymne de YKA

YKA's anthem

L'hymne YKA: chanté chaque matin lors de l'assemblée du matin de 8h30 à 8h45, puis aussi lors des sorties scolaires. Ainsi commencez à l'entonner avec votre enfant, il deviendra rapidement une chanson habituelle de la maison !

The YKA hymn: sung every morning at morning assembly from 8:30 to 8:45 a.m., and also on school outings. So start singing it with your child, and it will quickly become a regular house song!

Si tu es à la p'tite côte
Balayé par la brise de mer
Élevé très haut
Yenne Kids Academy...
Où nous nous Instruons
Et nous sommes disciplinés
Où nous nous respectons
Et suivons notre religion.

If you're on the little coast
Swept by the sea breeze
Raised high
Yenne Kids Academy...
Where we're taught
And we're disciplined
Where we respect each
other
And follow our religion.

Si tu es à la p'tite côte
Balayé par la brise de mer
Élevé très haut
Yenne Kids' Academy...
Où Nous nous innovons
Et nous sommes
communautaires
nous sommes les pionniers

If you're on the little coast
Swept by the sea breeze
Raised high
Yenne Kids' Academy...
Where we innovate
And we're community
we are pioneers

Nous atteignons de
nouvelles cimes
Où nous changeons le
monde!!!!

We're reaching new heights
Where we change the
world!!!!



C L U B S Y K A



[Lien d'inscription aux clubs](#)

16



www.yennekidsacademy.com



admissions@yennekidsacademy.com



+221 77 701 52 52 / +221 33 871 27 82



Yenne-Kel, Rte Toubab Dialaw
BP 20000 Dakar, Senegal



CLUBS YKA

DETAILS DES TARIFS CLUB 2024-2025 ELEVES YKA / DETAILS OF CLUB RATES 2024-2025 YKA STUDENTS

Désignations / Designations	Frais d'inscription / Registration fees	MENSUALITE / MONTHLY PAYMENTS	Frais premier trimestre (30 Sept-Décembre 2024) / First quarter expenses (30 September-December 2024)	Frais deuxième trimestre (Janvier-Mars 2025) / Second quarter costs (January-March 2025)	Frais troisième trimestre (Avril-Juin 2025) / Fees Third quarter (April-June 2025)	Total annuel (hors inscription) / Annual total (excluding registration)
Échéance / Deadlines	A l'inscription / On registration	1er du mois / 1st of the month	1er Septembre 2024 / September 1st 2024	1er Janvier / January 1st	1er Avril / April 1st	
Taekwondo club / Club de taekwondo	10000	20000	60000	60000	60000	210000
Club d'Art / Arts Club	15000	10000	30000	30000	30000	115000
Club d'Anglais / English Club (adulte et enfant / adult and kids)	5000	25000	75000	75000	75000	255000
Club Coran / Q'ran Club	15000	10000	30000	30000	30000	115000
Club équestre / Equestrian Club	60000	80000	240000	240000	240000	860000
Club des explorateurs YKA ! / YKA Explorers' Club ! (Nouveau club à partir d'octobre)	20000	15000	45000	45000	45000	170000
TOTAL						1725000



Communication

Une communication transparente et constante et constante pour le succès de votre enfant a YKA

Transparent, constant communication for your child's success at YKA



À YKA, nous privilégions une communication transparente et constante entre école et familles pour assurer le succès de votre enfant au sein de notre institutions scolaire. À tout moment, n'hésitez jamais à nous contacter par e-mail, tel ou WhatsApp, ou prenez un rendez vous pour venir vous entretenir avec la direction pour un suivi régulier de l'avancée de votre enfant parmi nous.

Ensemble, nous atteindrons la réussite de chacun de nos enfants à YKA sur son chemin personnel de croissance!

Téléphone : (+221) 33 871 27 82 ou (+221) 76 273 1512 (appel ou WhatsApp)

Email : hello@yennekidsacademy.com ou adresse individuelle des membres du personnel

Groupe WhatsApp parents

At YKA, we value transparent and constant communication between school and family to ensure your child's success at our school. At any time, feel free to contact us by e-mail, phone or WhatsApp, or make an appointment to come and talk to the management for a regular follow-up of your child's progress with us.

Together, we will achieve success for each of our children at YKA on their personal path of growth!

Phone : (+221) 33 871 27 82 ou (+221) 76 273 1512 (appel or WhatsApp)

Email : hello@yennekidsacademy.com or individual addresses of person members!

WhatsApp parents group





Communication

Une communication transparente et constante

Transparent and constant communication

Bulletin d'information

En plus de ces canaux, nous vous enverrons régulièrement un bulletin d'informations pour vous tenir au courant des actualités de l'école.

Newsletter

In addition to these channels, we'll send you a regular newsletter to keep you up to date with school news.

YKA est également présent sur les réseaux sociaux suivants : LinkedIn, Facebook, Instagram. Rejoignez nous, aimez nos pages et partagez les liens largement.

<https://www.facebook.com/yennekidsacademy/>

<https://www.linkedin.com/company/yenne-kids-academy/>

<https://www.instagram.com/yennekidsacademy/>

YKA is also present on the following social networks: LinkedIn, Facebook, Instagram. Join us, like our pages and share the links widely.

<https://www.facebook.com/yennekidsacademy/>

<https://www.linkedin.com/company/yenne-kids-academy/>

<https://www.instagram.com/yennekidsacademy/>



Rendez-vous à la journée d'orientation !

See you at Orientation Day!

Rendez vous le **samedi 21 septembre** pour la journée d'orientation pour les nouvelles familles à YKA! Marquez vos calendriers 📅

Join us on Saturday, September 21 for YKA's New Family Orientation Day! Mark your calendars 📅

